générale des musiciens d'église, dont le principe a été voté, et dont l'application s'est immédiatement fait sentir. En effet, à défaut d'un comité permanent, mandat a été donné par l'assemblée aux organisateurs zélés des journées de Lourdes et de Tourcoing, de préparer de solennelles assises de la musique religieuse à Lourdes, pour l'an prochain, et les éminents représentants de nos collègues d'Alsace-Lorraine ont accepté semblable mandat pour 1921, à Strasbourg." C'est ainsi que grandit de plus en plus la réforme de la Musique Sacrée, consacrant les exemples et couronnant les efforts de tous ceux qui veulent, suivant le mot de Pie X, que le peuple chrétien prie sur de la beauté.

BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

LES ELECTIONS LEGISLATIVES EN FRANCE

Sous ce titre, le Secrétaire du Comité catholique de Propagande française, M. E. Beaupin, nous adresse de Paris, en date du 22 novembre, l'intéressante étude suivante :

Les élections législatives, pour le renouvellement de la Chambre des Députés ont eu lieu, en France, le dimanche 16 novembre, au scrutin de liste comportant une part de représentation proportionnelle. On attendait, dans le monde entier, avec la curiosité la plus vive, quel serait le résultat de cette consultation nationale. On se demandait dans quelle mesure et de quelle manière la guerre et la victoire modifieraient la composition de la nouvelle assemblée appelée par le pays à la direction des affaires publiques et à l'orientation de ses destinées politiques.

On le sait maintenant et, hâtons-nous de le dire, les craintes des esprits pessimistes qui redoutaient que le scrutin du 18 novembre n'apportât aux éléments de désordre qui s'agitent en ce moment, dans tous les pays, un commencement de succès, ne se sont point réalisés. Les faits leur opposent même un heureux démenti. Le parti socialiste unifié qui, surtout depuis l'armisrice, tentait d'entraîner à sa suite, dans une voie nettement révolutionnaire, les masses ouvrières, a subi le 16 novembre, un retentissant échec. Il est diminué en nombre, très sensiblement et décapité. Il perd ses chefs de file, un Longuet, battu dans la banlieue parisienne avec tous ses compagnons de liste, un Renaudel, directeur du journal l'Humanité, battu dans le département

du l'ar bor

con

fair ont pat C'e Loi not act

son inte rév en ceu

mo

L'in bat ges, des Ban mon dou ven

son ne pen moi pro rela tior

éga et p des fois d'er que